

 <b>RSUD</b> <b>AW. Sjahranie</b>	<b>PENETAPAN DAN PEMUTAKHIRAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK</b>		
	<b>No. Dokumen</b> 021/01/01/IV/2020	<b>No. Revisi</b>	1 / 2
<b>STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL</b>	<b>Tanggal Terbit</b> 29 April 2020	 <b>Ditetapkan oleh Plt. Direktur,</b> <b>dr. David Hariadi Masjhoer, Sp. OT</b>	
<b>PENGERTIAN</b>	Adalah tindakan yang dilakukan PPID untuk menetapkan daftar informasi public dan berkoordinasi dengan bidang/bagian/instalasi/unit dan menyampaikan informasi tersebut kepada public dan kepada PPID utama		
<b>TUJUAN</b>	Untuk menjelaskan tata cara penetapan dan pemutakhiran data PPID pembantu di RSUD Abdul Wahab Sjahranie Samarinda		
<b>KEBIJAKAN</b>	K Plt. Direktur RSUD A. Wahab Sjahranie, No. 800/Kepeg/1048/III/2020		
<b>PROSEDUR</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Seluruh bidang/bagian/instalasi/unit mengumpulkan informasi dan dokumentasi berkualitas dan relevan dengan tupoksinya masing-masing</li> <li>2. Petugas PPID pembantu mengklasifikasi seluruh informasi dan dokumentasi yang telah diikumpulkan dan mengidentifikasikannya berdasarkan sifat informasi dan dokumentasi</li> <li>3. Petugas PPID mendokumentasikan informasi public dalam</li> </ol>		

 <b>RSUD</b> <b>AW. Sjahranie</b>	<b>PENETAPAN DAN PEMUTAKHIRAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK</b>		
	<b>No. Dokumen</b> 021/01/01/IV/2020	<b>No. Revisi</b>	2 / 2
	<p>bentuk soft copy dan tempat penyimpanan dokumen dalam bentuk hard copy</p> <p>4. Atasan PPID pembantu mengadakan rapat bersama PPID pembantu dan bidang/bagian/instalasi/unit untuk menetapkan daftar informasi public secara resmi sesuai dengan klasifikasi informasi dan dokumentasi public</p> <p>5. Petugas PPID mengakses dan mengunggah daftar informasi public ke website resmi RSUD Abdul Wahab Sjahranie Samarinda maupun melalui sarana informasi lainnya</p> <p>6. Ppid pembantu RSUD Abdul Wahab Sjahranie Samarinda menyampaikan daftar informasi public yang telah ditetapkan direktur kepada PPID utama untuk ditetapkan menjadi bagian dari daftar informasi publik PPID utama</p>		
<b>UNIT TERKAIT</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Direktur RSUD Abdul Wahab Sjahranie</li> <li>2. Tim PPID RSUD Abdul Wahab Sjahranie</li> <li>3. Seluruh bidang/bagian/instalasi/unit</li> </ol>		